



Agujeros en calle Santo Domingo Carlos Durall Ciprés.-Denuncio por enésima vez el estado de dejadez en el que se encuentra este pueblo, hago lo que pide el Alcalde, pero quizás ni le importe ni le moleste cómo están nuestras calles. A los que se ríen por denunciar un agujero, aquí tenéis dos más ubicados en calle Santo Domingo. ¿Dónde se encuentran los pivotes de hierro que prohíben estacionar? Solución del Ayuntamiento, taparlos con arena para que con el paso de los días, vuele y queden una vez más los socavones a la vista. ¿Es competencia de este maravilloso equipo de gobierno o de los ciudadanos? Será nuestra, primero pagar los impuestos y después callar. ¡ Basta ! ya de tu incompetencia y berborrea barata que nadie se cree, bueno si, a los que les importa lo mismo que tú el pueblo.